

Einladung

Regionales Partnerschaftstreffen für kirchliche und nicht-kirchliche Partnerschaftsgruppen

Liebe in der Partnerschaft aktive Pfarrgemeinden, Gruppen und Verbände in der Region Ober- und Mittelfranken und den Bistümern Eichstätt und Bamberg,

Gemeinsam möchten wir Sie zu einem Vernetzungstreffen am 26. Oktober um 17.00 Uhr in das Caritas-Pirckheimer-Haus nach Nürnberg einladen. Wir konnten für diesen Abend tolle Gäste gewinnen.

Zunächst wird der Hauptgeschäftsführer von Adveniat (P. Heinz) zum Thema "**Projektpartnerschaften nach Südamerika - Möglichkeiten und Chancen (Arbeitstitel)**" referieren.

Im Anschluß berichtet Sergio Carrillo aus Nicaragua, derzeit Referent für Menschenrechtsfragen bei Mission EineWelt zur **aktuellen Situation in Nicaragua**.

Die beiden Vorträge sind nicht nur für Lateinamerika von Interesse. Sicherlich lässt sich auch für Partnerschaftsgruppen in anderen Regionen die ein oder andere Erfahrung übertragen. Natürlich gibt es auch wieder Raum zum Netzwerken und als besonderen Höhepunkt gibt es im Anschluss noch eine herzliche Einladung:

19.30 Uhr Einladung zum Konzert **SACAMBAYA (Bolivien)** - "musikalische Begegnungen der Kulturen" (freier Eintritt)

Es würde uns freuen, wenn wir viele von Ihnen zum Treffen begrüßen dürfen.

Anmeldung bitte bis 20.10.2018 an: Frank Braun braun@cph-nuernberg.de

Datum: 26.10.2018

Zeit: 17.00 Uhr bis 19.30 Uhr

Ort: Caritas-Pirckheimer-Haus, Königstr. 64, 90402 Nürnberg

Herzlich grüßen

Frank Braun

Michael Kleiner

Gerhard Rott

Christoph von Seggern